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新型コロナウィルスの町内感染対策について 

（１）世界や日本各地で新型コロナウィルスが拡散し、新潟県内へ

の感染も時間の問題である。自治体職員や学校関係者が感染し

た場合の対策およびマニュアル作成が急務であると考えるが、

町としてどのように考えているか。 

（２）学校や保育園を休校・休園にした場合、保護者が仕事を休め

ないケースも出てくるが、児童クラブを稼働させる考えはある

か。 

（３）コロナウィルスの影響で、観光業や製造業に影響を及ぼして

いる。町内における観光施設や飲食業や、宿泊関係にも影響が

出始めた場合、町として、支援をする考えはあるか。また、終

息後における町の景気対策は、どのように考えているか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


